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会長 山口 茂 
 
新年おめでとうございます。 
 皆様よりの年賀状ありがとうございました。いよ

いよ本日より下期に入りますが、１０周年行事もあ

り、上期同様に御協力をよろしくお願い致します。 
 さて、本年は丁亥(ひのとい)二黒土星、中宮、東
北が五黄殺、西南が暗剣殺、この方位を犯すと、方

災が生じる年度となる。 
 甲きのえ、乙きのと、丙ひのえ、丁ひのと、戊つ

ちのえ、己つちのと、庚かのえ、辛かのと、壬みず

のえ、癸みずのと、からなり、これを干支(かんし)

といい、十種の十干と一二種の十二支が相互に組み

合わされて、六十干支が成り立っている。この六十

干支の総称が干支(えと)であります。 
 国運は上昇の気配があり、先は明るいが、多事多 
難の中にも改革、改善の功があり得て、発展する為

の道を作れるか、作れないかが、今年度で、２月３

日以降の阿倍首相の行動に注目。 
 社会情勢は、世の中は、知能犯、凶悪犯が多く出

る可能性大、今まで以上に人間性の問題が、今まで

の教育の延長線上の結果として非常に悪い方向に出

て来る可能性がある。 
 景気は、一部大手を中心に好調であるが、片寄り

過ぎてしまい、バラツキが多く良し悪しの差が、さ

らに大きくなり、回復は、いまだ先が見えず、今年

度は変化運がまだまだ続き、景気安定には、時間を
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1月の誕生祝いで祝杯を挙げる 岡部俊之会員 と 井上哲孝会員 



要す、又、個人消費は良くなる兆しは遠く、各個人

の生活は、まず、きつい状況が続き、昨年より、き

びしくなる可能性もある。 
 農業、水産等の我々に関係している食物も含む商

品に対しては、異変があるやもしれません。 
ここにいらっしゃる皆さんは良い事の積み重ねとな

り、ロータリアンとしての効力が出るであろう。 
 

会長報告 
 
１． １月１日午前８時より高城神社の元旦祭に吉
田博三パストガバナー補佐(高城神社総代)と出
席し、皆様の健康と開運を祈願して参りました。 

２． 当例会場が、１月いっぱいで閉館となり、２月
より、ガーデンパレスで例会となりました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
司 会 進 行       本 日 初 司 会 
馬場 孝 副 SAA      川岸 勝 親睦委員 
 
 
 
                                                                                                                    

 
 

  幹事 渡邊 藤男 

 
 
１． 地区より 

＊ 「友」インターネット速報№２６５・２６

６ 
＊ 第２回クラブ奉仕部門セミナー開催のご

案内 
＊ 第２回地区ロータリー財団セミナー開催

のご案内について 
＊ 県教育局主催「平成１８年度高校生体験活

動推進フォーラム」への出席のお願い 
＊ ロータリー財団国際親善奨学生募集ポス

ター掲示のご依頼について 

２． ＪＧＦＲ沖縄大会事務局より 
＊ 日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会第１

８回沖縄大会のご案内 
３． 第２５７０地区地区代表木村友信様より 
＊ 第２５７０地区第１８回年次大会来場感

謝の件 
４． 川越中央ＲＣより 
＊ 事務所移転のお知らせ 
          以上が届いております。 

 
 
 
 

 出 席 報 告 
 

加藤 公一 委員長 
  
例会日 １月１０日 
  
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３９  ２２  １６ １ ５９％ 

 
 
 
 
 
 

＜ 親 睦 委 員 会 ＞ 
 

    司  会 

井上 哲孝  委 員 
 
 

各誕生会員の発表 
「 1月の誕生会員 」   「 結 婚 記 念 日 」                    
 
岡部俊之会員 １月 ２日   草薙 光 会員ご夫妻  
坂本英世会員 １月 20日       1 月 1 6 日  
棚澤正行会員 １月 24日      
横堀 弘会員 １月 25日   「 奥 様 誕 生 」  
井上哲孝会員 １月 25日    榎本京子様 １月２日 

    田島君子様 １月５日 
    遠藤カヨ様 １月28日 
小野寺久美子様 １月16日 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 

本日のプログラム  親  睦  例  会 



 
 
 
 
 
 

                        岡部 俊之 会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

井上 哲孝 会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ニコニコ BOX 

 

小野寺 弘行 委員 

 

山口茂会長 
 新年おめでとうございます。いよいよ当クラブも

１０周年となり、５月１６日の記念事業に向って、

準備致しておりますので、下期の会員皆様の御協

力を、お願い致します。丁亥は、徳を多く、積ま

れた方が、将来大きく自分に、プラスで戻ってく

る年ともなります。 
渡邊藤男幹事 
 会員のみなさん、あけましておめでとうございま

す。今年も宜しくお願い致します。 
李一孝会員 
 皆様あけましておめでとうございます。今年は１

月５日から診療しております。今月も休診日なし

で頑張ります。 

誕  生  会  員  の  挨  拶 

今年はニコニコBOXでお世話になっております。
25日に 44歳になりますが、今まではまだ 40歳そ
こそこなのにもう年だからと年のせいにして来て

しまったところがありましたので、今年は自分の方

から進んで取り組んで生きたいと思います。次年度

は会報委員長をやりますので、何とかパソコンをマ

スターしてがんばります。 

今日は私のおごりでドンペリ 1 ダースを幹事さんに
頼んでおいたのですが、橋本代吉さんがどうしても樽

酒を出して頂けるというので、それを折半にさせて頂

きました。ドンペリは次の機会にとっておきましょう。 
今日は新年のお祝いと私の誕生日を祝って頂き、また 
今日は私の特別養護老人ホーム「いずみ」の３０人増

床の増築の上棟式があり私にとって三重の喜びです。 

会員のリクエストで挨拶に立った皆さん 

田島 武 会員 

新井 正一 会員 

大野 英夫 会員 

榎本 信哉 会員 

鬼の霍乱で入院してしまい。12
月の大事な例会に欠席してし

まい申し訳ございませんでし

た。ロータリーは私の生きがい

ですので今後とも微力ではあ

りますがクラブのために全力

投球していきたいと思います。 

長い間ご無沙汰してしまっ

て申し訳ありません。何とか

体も全快に近い状態になり

ました。今年は少しずつゴル

フなど運動も始めて生きた

いと思っています。またよろ

しくお願いします。 

リクエストされてもただ

でしゃべるのはもったいな

いですよ。 な～んちゃって。 
熊環連より環境フォーラ

ムの案内が来てます。諸先輩

のご意見を聞いて参加した

いと思います。 

皆さん、アケオメコトヨロ、

です。12月にワイングラス
で指を切ってしまい、さす

がに自分では縫えなくて萎

沢先生に泣きつきました。

指先なのになぜかパンツ一

丁で手術着に着替えさせら

れてきちんとやって頂きま

した。さすがに名医の病院

は違いますね。有難うござ

いました。 

年度の折り返し地点を回り、ますます息が合ってき

た会長と幹事。ほんとに楽しそうです。来年も続投？ 

 

 

 



川野辺繁会員 
 本年もよろしくお願い致します。今年はよい年に

なるかどうか、とりあえず今度の土日に成人式展

をガーデンで行いますので、誰か知り合いがおり

ましたら、よろしく。 
橋本代吉会員 
 １９年あけましておめでとうございます。新年の

始め、親睦例会、会員の皆様一緒に岡部パスト会

長様、橋本で、タル酒少しですが飲んで楽しんで

下さい。車での帰り気をつけて下さい。下半期よ

ろしく。 
萎沢利行会員 
 新年明けましておめでとうございます。２００５

は、人口減少元年で、２００６年も６０００人の

人口減少がありました。２００７年問題がキーワ

ードにかかげられ、私もその世代です。健康に気

をつけ今年もつつがなくすごせたらよいと思いま

す。今年も宜しくお願いします。 
島﨑次弘会員 
 皆さん明けましておめでとうございます。今年も

よろしくお願いします。山口会長、渡邊幹事さん

もう半分終わりましたね。間違えました。まだ半

分あるんですね。充分楽しんで下さい。 
新井正一会員 
 おめでとうございます。本年も宜しくお願い致し

ます。 
飯塚幸一会員 
 新年あけましておめでとう御座居ます。本年もよ

ろしく御願いします。 
吉田博三会員 
 新年おめでとうございます。今年も皆様よろしく

お願い申し上げます。山口年度後半に向います。

ご活躍を祈ります。 
清水武会員 
 明けましておめでとうご座居ます。今年が皆様に

とりましてすばらしい年になりますよう！ 
田島武会員 
 新年明けましてお目出度う御座居ます。このたび、

私の入院中は一方ならぬご厚情を賜り誠に有難う

ございました。お蔭様で、先日退院する事が出来

ました。これも皆様のご芳心の賜と心より感謝申

し上げます。 
馬場孝会員 
 明けましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。 
川岸勝会員 
 あけましておめでとうございます。旧年中は、大

変おせわになりました。本年も、よろしくお願い

致します。 
大野英夫会員 
 明けましておめでとうございます。本年もよろし

くお願いします。ＯＮＯ 

加藤公一会員 
 おめでとうございます。 
富山弘文会員 
 本日、仕事で欠席させて頂きます。昨年１２月末

に、上里にて並木さんにお会いしました。ご無沙

汰してすみません、南クラブのメンバーの皆さん

によろしく伝えて下さいとの事！ 
棚澤正行会員 
 新年明けましておめでとうございます。新年早々

のメークアップをお許し下さい。今年はより一層、

仕事にロータリーに精進したいと思います。今年

も御指導よろしくお願い致します。 
加藤博会員 
 今年もよろしくお願い致します。先日の例会では、

ポールハリスフェローの表彰状をいただき、あり

がとうございました。以上です。 
佐川順一会員 
 みな様、新年明けましておめでとうございます。

誠に失礼ながら７時より別の理事会出席のため早

退させて頂きます。 
榎本信哉会員 
 年末に手を切りました。自分ではぬえず、萎沢先

生にぬってもらいました。ありがとうございまし

た。 
小野寺弘行会員 
 新年明けましておめでとうございます。今年も宜

しくお願い致します。 
[会員誕生] 
岡部俊之会員 
 明けましておめでとうございます。私の誕生日は

１月２日です。全国民の人が小旗を振って祝って

くれるので喜ばしい限りであります。 
井上哲孝会員 
 明けましておめでとうございます。新年を迎える

とすぐに年齢が１つ上がります。今年は“年令の

せい”にしない１年にしたい…と思います。後半

戦が始まりました。ニコニコＢＯＸ、今年も宜し

くお願い致します。 
[奥様誕生] 
榎本信哉会員 
 家内の誕生日にお花をありがとうございました。

お正月の来客にもほめられました。まだきれいに

咲いております。 
田島武会員 
 妻の誕生日に素晴らしいお花をいただき有難うご

ざいました。心より感謝申し上げます。 
 

 

 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 島﨑次弘・井上哲孝・馬場孝 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 


